



Le 02/06/2023 | 18h00 | Salle Choltus

1. OUVERTURE DE LA SEANCE PAR :

- › **MONSIEUR LE MAIRE, MONSIEUR ERIC PENSALFINI,**
- › **MADAME BEATRICE BAUER, ADJOINTE AU MAIRE EN CHARGE DES AFFAIRES SCOLAIRES, ACTIVITES ET LOISIRS PERISCOLAIRES, PETITE ENFANCE ET A L'EDUCATION, CMEJ**
- › **MONSIEUR FRANCOIS L'HUILLIER, CONSEILLER DELEGUE AUX CRECHES, EDUCATION, ECOLE PORTE-DRAPEAU**
- › **MADAME MARIE-LINE RUBINI, CONSEILLERE MUNICIPALE DELEGUEE A LA SANTE, AUX ACTIONS DE PREVENTION SANTE, A LA DIRECTION DES PUBLICS FRAGILISES, AUX SOLIDARITES**
- › **MONSIEUR WILLY CLARENN, CONSEILLER DELEGUE AUX EVENEMENTS SPORTIFS**
- › **MADAME CATHERINE VIEUX-MELCHIOR, ADJOINTE AU MAIRE EN CHARGE DE L'ACTION CULTURELLE, AUX EVENEMENTS CULTURELS, AUX RELATIONS INTERNATIONALES ET AUX ASSOCIATIONS PATRIOTIQUES**
- › **MONSIEUR FRANCIS LADENT, ADJOINT AU MAIRE EN CHARGE DES SPORTS, MANIFESTATIONS SPORTIVES, EQUIPEMENTS SPORTIFS, ACTION EN DIRECTION DE LA JEUNESSE EST EXCUSE.**

Etaient présents : Magdoline ARMBRUSTER, Ellya BARBIER, Gaspard BOHLINGER, Léana FREXES, Raquel GARCIA, Blandine HALKETT, Luis KOHLER, Titouan MALIVERNEY, Elisa SABANOVIC, Clémence SARDINHA, Baptiste VALLOIS, Emmie WUJCZAK, Jules ARNOUX, Anissa BENDEIF, Camilia BETTAHAR, Romaïssa HAFDALLAH, Lorette MASSON, Juliette CHEF, Ethan OFLAR (19)

Etaient absents : (0)

Etaient excusés : Eléa THIEBAUT HENOCQ, Eda YILMAZ, Mélissa CORVINA, Arsène GAUTHIER (4)

Pouvoirs : (0)

LECTURE DES DELIBERATIONS

Délibération n°1 adoptée à l'unanimité

La commission Solidarité, Environnement et Citoyenneté souhaite que le CMEJ participe à une manifestation verte intitulée « World Clean up Day » ou « Journée Mondiale du nettoyage de notre planète ». Cette opération portée par l'association « Les foulées de L'Embanie » a pour but de sensibiliser tous les citoyens à la protection de l'environnement et de leur lieu de vie. Elle a pour objectif de fédérer et éduquer, dès le plus jeune âge, pour mieux produire, mieux consommer et moins jeter.

Développer ce genre d'initiative sur la ville de Saint-Max. Par exemple, le nettoyage d'un quartier ou d'un parc.

Délibération n°2 adoptée à l'unanimité (1 abstention)

La commission Solidarité, Environnement et Citoyenneté souhaite soutenir la cause animalière en participant à la collecte du refuge du mordant au magasin Match de Saint-Max. Un moment pour rappeler à tous l'importance de l'engagement et de la solidarité.

Délibération n°3 adoptée à l'unanimité

La commission Solidarité, Environnement et Citoyenneté souhaite créer un projet intergénérationnel en lien avec la résidence du Clos Pré à Saint Max, sur la création de nichoirs à oiseaux. L'opportunité de maintenir l'inclusion sociale des personnes les plus vulnérables. Egalement la transmission de savoirs et permet ainsi de bénéficier de moments de partage enrichissants et bienveillants.

Délibération n°4 adoptée à l'unanimité (3 abstentions)

La commission Jeunes souhaite créer une soirée jeunes à l'espace Jean Rostand en date du 24 juin. Avec pour objectif de créer un lien entre les adolescents de Saint-Max. L'évènement sera ouvert de 20h à 23h et accessible aux 12/15 ans. On y retrouvera une piste de danse ainsi qu'un espace « boissons sans alcool ».

Les enfants ne comprenaient pas réellement ce qu'est une abstention. Les élus municipaux ont expliqué aux membres du CMEJ les différentes façons d'exprimer le vote d'une délibération.

Le vote ordinaire

Il s'agit du vote à main levée qui va être utilisé tant qu'un scrutin public ou secret n'est pas demandé. L'opinion est exprimée par un levé de main à la question posée par le président de séance (qui est contre, qui s'abstient, qui vote pour).

Le vote n'est pas utile si le consentement explicite, unanime ou majoritaire peut être constaté sans contestation (CE, 22 mars 1996, n° 115127).

Léa souhaite renouveler la soirée en adaptant l'évènement à un public encore plus jeune.

Délibération n°5 adoptée à l'unanimité

La commission Culture, Sport et Loisirs souhaite organiser un tournoi de futsal inter-école. Un moment de partager les valeurs du sport (cohésion, respect et fairplay) pendant un week-end.

Les élus du CMEJ ont dû apprendre à se positionner en tant qu'organisateur du projet et non pas en tant que participant du tournoi.

Délibération n°6 adoptée à l'unanimité

La commission Culture, Sport et Loisirs souhaite organiser une Olympiade courant 2024. En vue, des Jeux Olympiques 2024 qui aura lieu à Paris, nous aimerions créer notre propre J.O à Saint-Max.

Délibération n°7 adoptée à l'unanimité (1 abstention)

La commission Solidarité, Environnement et Citoyenneté souhaite créer un Loto, le dimanche 22 Octobre 2023 au Foyer Culturel. Pour but, de reverser la moitié des gains à une association de la ville ainsi qu'aider à financer un futur projet CMEJ.

Clôture du conseil à 19h00.
